



P.O.R.

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO
Sección Boliviana del Comité de Enlace por la Reconstrucción de la IV Internacional

CONATO DE GOLPE MILITAR
FRACASO DE LA FARSA DEMOCRATICO-BURGUESA
¡POR PAN, TRABAJO, EDUCACIÓN, SALUD!
GOBIERNO OBRERO CAMPESINO

El conato de golpe, sin pies ni cabeza, liderado por el ahora ex Comandante del Ejército, Gral Zúñiga, pone en evidencia el fracaso de la democracia burguesa, a la que la izquierda reformista y los “demócratas” neoliberales, le atribuyeron la virtud de ser un muro ante el peligro de las dictaduras militares. Pone en evidencia el agotamiento del Estado burgués y la extrema degeneración de la politiquería de los partidos burgueses.

La democracia burguesa, como la experiencia de estos últimos 42 años lo demuestra, es otra forma de dictadura de la clase dominante sobre los explotados y oprimidos. Los politiqueros de la burguesía, luchan encarnizadamente por llegar al gobierno para hacerse ricos robando al Estado mientras gobiernan para los empresarios nativos y las transnacionales que saquean al país, sin que cambie para nada su condición de atraso y miseria generalizada.

La lucha actual entre las fracciones del MAS y la vieja derecha, en medio de la crisis económica a punto de estallar en cualquier momento, de la que todos ellos son responsables, ha llegado al punto de una parálisis gubernamental.

Situación tentadora para que del seno del ejército puedan surgir los gorilas salvadores, árbitros de la política, para someter con el sable asesino a los trabajadores y las masas oprimidas que reclaman por pan, trabajo, educación y salud al incapaz Estado burgués.

Los oprimidos rechazamos y lucharemos contra cualquier aventura gorila que pretenda instaurar una dictadura militar, en defensa de las libertades democráticas, que no es lo mismo que la defensa de la democracia burguesa.

El gobierno de Arce Catacora, resulta ser el gran favorecido por la aventura descabellada del Gral Zúñiga; convocando a las masas a salir en defensa de la democracia burguesa, frente al peligro golpista. Zúñiga, a tiempo de ser detenido, ha declarado que habría sido el propio Arce el que le pidió que monte esta farsa de golpe.

El objetivo de los oprimidos debe ser el retornar a los planteamientos revolucionarios que guiaron la lucha popular en el pasado, bajo las banderas de la estrategia obrera: el gobierno obrero-campesino y clases medias empobrecidas.

CON EL POR AL SOCIALISMO